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Contribution de l’association pour la sauvegarde du site et de 
l’environnement de Blonville-Benerville (ASSEBB) – par Monsieur 
SAMADEN 
 
 
L'activité de l'ASSEBB est orientée en particulier sur la qualité des eaux de baignade et la 
pollution de l'eau de mer en liaison avec la communauté de communes, la DDASS et 
IFREMER.  
 
A la lumière de la tendance reconnue de l'eutrophisation de la Baie de Seine, l'objectif n°1 
la reconquête de la Seine est fondamental. Il serait souhaitable de présenter la liste de 
tous les produits et éléments présents dans l'eau de la Seine amont et celle rejetée par la 
station avec les quantités correspondantes (du tonnage annuel aux microgrammes pour 
certaines). Un tableau de bord pourrait être présenté avec l'évolution annuelle. Dans la 
Baie de Seine le rapport N/P est très surveillé. Qu'envisagez-vous  pour les substances 
propriétaires et émergentes ?  
 
Pour la qualité des eaux de baignade p66, il semble bien qu'elle passe au second rang et 
se trouve incluse dans la possibilité d'obtenir une eau potable par prélèvement et 
traitement. Il serait utile de connaître la qualité d'eau de rivière minimum demandée par les 
sociétés des eaux potables. Vue de Normandie, il est utile de faire connaître la distance 
d'impact des différents éléments rejetés dans la Seine. Un rapport d'impact devra être joint 
à l'enquête d'utilité publique. 


